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I - Conselheiro participante
Rosauro Leandro Baretta

II – Nome da Atividade
LACNIC 37

III – Frequência da atividade
(  ) Eventual
( x ) Periódica

(   ) Trimestral ( X ) Semestral (  ) Anual (  ) Bienal

IV – Tipo da atividade
(X) Feira/Congresso/Conferência
(  ) Curso/Atividade de Formação.

V – Entidade organizadora da Atividade
LACNIC

VI - Data e local da realização da atividade:

Data Inicio: 02.05.22
Data Final: 06.05.22
Cidade: Cali
País: Colombia

https://www.lacnic.net/lacnic37

VIII - Descrição da atividade:

O Lacnic é o Forum latino americano tanto técnico, quanto político, sobre endereçamento.

Participações anteriores

Já participei de várias edições do Lacnic, mas pelo CGI é a primeira vez..

Agenda na atividades

Neste Lacnic, o meu principal foco foi reunião com o Facebook juntamente com
a equipe do Nic, para falarmos com eles sobre o projeto do OpenCDN o qual
sou coordenador.

IX – Repercussão da atividade face aos objetivos do CGI

A principal missão do CGI, através de seus conselheiros, é acompanhar e traduzir os fatos
que, de alguma forma, possam impactar o desenvolvimento da Internet no Brasil.

O Lacnic é um parceiro importante do CGI, visto que os endereços IPs distribuídos no
Brasil são fornecidos pelo LACNIC, além do CGI/NIC ser patrocinador da atividade.

X – A importância de minha participação nesta atividade

Além de fazer o Networking com vários players do mercado como plataformas e outros,
mantive um contato próximo com o Board do Lacnic, do qual conheço a maioria deles, e
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também fizemos uma reunião que agendei com a equipe dos CDNs do Facebook,
juntamente com a equipe do Nic, com o objetivo de convencermos eles, a participarem e
apoiarem o projeto nosso do GT-OpenCDN.
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